

たま校通信 No,5

石川支援学校たまかわ校

令和4年9月9日(金)

～元気に2学期がスタートしました！～

8月26日(金)第2学期始業式は、感染症拡大防止の観点から放送で行いましたが、それぞれの学級で落ち着いて校長先生のお話を聞くことができました。学級では、夏休みの絵日記の発表や2学期の目標設定、畑の作物の観察などを行いました。

2学期は、小学部遠足や小・中学部修学旅行、「学校祭 たまっ子まつり」など、楽しみにしている学習がたくさんあります。基本的な感染防止対策や細やかな健康観察などを継続して行い、充実した2学期にしていきたいと思います。引き続きご協力をお願いします。



中学部 枝豆収穫 8/31

枝豆の収穫では、協力して茎から実を取り、袋詰めを行いました。11、6kgも収穫することができました。収穫後は前日に収穫して冷やしておいたすいかで休憩。甘いすいかで大満足でした。



水治訓練室 9/2、7

小学部4、5、6年、中学部1年2組、2年2組、3年3組で、本校水治訓練室での活動を行いました。水の中での活動を通して、水に浮く感覚を味わったり、緊張をほぐしてリラックスしたりすることができました。



非常食給食 9/1

防災の日に非常食給食を実施しました。プラスチックスプーンを使用したり、容器から直接食べたりなど、いつもと異なる給食でしたが、落ち着いて食事をとることができました。



『学校祭 たまっ子まつり』のお知らせ

10月15日(土)体育館で行います。昨年度同様、保護者のみ公開、時間指定の入れ替え制です。**1家族4名まで、自家用車1台限定、下足袋持参**となります。詳しくは9月下旬配付のお便りをご覧ください。